



3 Pour la santé de nos cours d'eau

Plusieurs jeunes ont travaillé au Conseil régional de l'environnement des Laurentides (CRE) cet été, en tant que membres de l'équipe de soutien technique des lacs. Ils ont œuvré notamment à sensibiliser les riverains sur la santé de leurs cours d'eau, à l'établissement de codes d'éthique sur l'utilisation des lacs et à la formation d'associations des riverains. De g. à d. : Annabelle Cambron-Prémont (agente de liaison du Soutien technique des lacs), Mélissa Laniel (chargée de projet Bleu Laurentides), le député Pierre Dionne Labelle, Marie Lapierre (agente de liaison du Soutien technique des lacs) et Anne Léger (directrice générale du CRE-Laurentides).